



## Maschinenring Rosenheim – Fachausflug

### Beitrag

**Der Maschinenring Rosenheim war wieder unterwegs und berichtet: „Nach längerer Pause fährten wir dieses Jahr wieder einen Fachausflug durch. Der Bus hält Kurs aufs Nachbarland Österreich mit erstem Halt am Mondsee bei Kaffee, Butterbreze und herrlicher Aussicht auf den See im Salzkammergut.“**

Ziel war der Landtechnik-Spezialist Pöttinger im österreichischen Grieskirchen. Das Familienunternehmen in vierter Generation ist im Besitz der beiden Brüder Klaus und Heinz Pöttinger. Die Firma gibt es bereits seit 150 Jahren und ist Experte im Bau von Grünland- & Erntetechnik. Grünlandtechnik hat bei Pöttinger eine lange Tradition. Das Flaggschiff in der breiten Produktpalette ist der Ladewagen. Pöttinger war 1963 einer der Pioniere bei der bahnbrechenden Entwicklung. Seit nunmehr 50 Jahren wird konsequent an der Weiterentwicklung des Ladewagens gearbeitet. Heute ist der Grieskirchner Maschinenbauer weltweit Marktführer in diesem Segment. Die vielen technischen Errungenschaften wurden mit zahlreichen internationalen Auszeichnungen gewürdigt. Mittlerweile behaupten sie sich auch im Bereich Bodenbearbeitung und Säptechnik. In Bayern wird Pöttinger ausschließlich über das dichte Händlernetz der BayWa vertrieben. Neben der eigenen Produktion bietet Pöttinger auch die Dienstleistung der Lohnbeschichtung für zahlreiche internationale Kunden. Die bewährte KTL-Beschichtung von Pöttinger steht für Langlebigkeit und robuste Oberflächen. Mit der Führung bekamen wir interessante und imposante Einblicke „Hinter den Kulissen“. Über die Wintermonate sind auch viele junge Landwirte in der Endmontage tätig. Zum Mittagessen kehrten wir im Anschluss noch in die werkseigene Kantine ein.

Am Nachmittag ging die Fahrt weiter zur HSR Heutrocknung von Sepp Reindl. Das Firmenmotto ist "vom Landwirt für den Landwirt". Mit einem Vortrag zur Firmengeschichte begrüßte uns der Firmengründer Sepp Reindl. Er betrieb bis vor wenigen Jahren selbst einen Milchviehbetrieb mit ca. 70 Stück Milchkühen. Nun ist die Firma HSR Heutrocknung in einen Umfang gewachsen, sodass er sich gemeinsam mit dem Sohn entschieden hat sich auf die Firma zu konzentrieren mit der Konsequenz die Kühe auszustellen. Die eigenen Flächen werden weiterhin geerntet, getrocknet und verkauft. Der Bezug und das Hintergrundwissen bleibt erhalten und beeinflusst die Entwicklung der Trocknungstechnik. Auch Heukräne wurden selbst konstruiert und gemeinsam mit der Firma Taifun auf Basis und Qualität der Forsttechnik gefertigt.

Anschließend bekamen wir einen Einblick in die Firma. Der ein oder andere konnte sogar den Heukran testen. Ein interessanter Fachausflug für Jung & Fortgeschritten ging zu Ende“.

### **Bericht und Bilder: Barbara Weindl / Maschinenring Rosenheim**





Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

# TAGESPFLEGE Fröschenenthal

Jetzt  
Probetag  
vereinbaren!

vivita.de

**VIVITA**  
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern  
☎ 0 80 35/968 42 90

**Kategorie**



1. Land- & Forstwirtschaft

**Schlagworte**

1. MÃ¼nchen-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Salzkammergut